



Chaves apoya el presupuesto del centenario de la USAL

:: F. GÓMEZ

SALAMANCA. Por primera vez, Salamanca fue ayer sede de la reunión plenaria de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad, con presencia del vicepresidente primero, Manuel Chaves, de la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, y de representantes de la Junta de Castilla y León, la Diputación y el Ayuntamiento. Una cita en la que se daba luz verde por una-

nimidad al documento estratégico para 2018.

La Estrategia presenta las cinco líneas básicas de la conmemoración, aunque continúa sin abordar la financiación de los proyectos. Sin embargo, Manuel Chaves afirmó que «la voluntad política de todas las administraciones que formamos esta comisión, procedentes de distintos partidos, es que, pase lo que pase en las elecciones del 20 de noviembre», el dinero comience a llegar en 2012.